

○ El paro bajó en 320 personas en abril

Las oficinas del INEM de Ciudad Real contabilizaron en el mes de abril 35.837 parados, es decir, 320 menos que en el mes de marzo. Para esta institución el descenso, que se ha notado en todos los sectores excepto en la agricultura, es un claro síntoma de recuperación, ya que es la primera vez en muchos meses que se rompe la tendencia a la subida. El sindicato CCOO discrepa de esta interpretación y considera que "la reducción operada este mes, casi siempre por motivos estacionales, de un 0'88% es prácticamente inapreciable y nos mantiene en un estancamiento desesperante". Este sindicato ha criticado igualmente la pretensión de desactivar el INEM y dar paso a agencias privadas de colocación.

ECONOMIA

Al final los ciento treinta y ocho compromisarios que participaron en la asamblea electoral de la Confederación provincial de empresarios solo tuvieron que debatir y decidir si daban su voto al único candidato a la presidencia de la institución que se presentó, **Jesús Bárcenas**.

El nuevo presidente de los empresarios compatibilizará su cargo con los que ya tenía al frente de la federación de empresarios de Valdepeñas y de la asociación provincial de siderometalurgia. Ahora el flamante presidente deberá elegir al equipo de personas que integrarán el comité ejecutivo.



ARCHIVO

○ Problemas laborales en UNICAJA

La federación de Banca y Ahorro de Castilla La Mancha de CCOO ha denunciado "el deterioro de las relaciones laborales que se están produciendo en las oficinas de UNICAJA". Los sindicatos que componen la representación laboral de la entidad (CCOO, UGT, CSL y SECAR) han decidido iniciar movilizaciones, y no descartan la huelga, ante lo que ellos consideran "el incumplimiento de aspectos acordados en la negociación colectiva y en los pactos de fusión de las cajas andaluzas". Los sindicatos denuncian a su vez que "UNICAJA busca la máxima rentabilidad incrementando la contratación temporal y con la pérdida real de poder adquisitivo en los salarios". En Ciudad Real trabajan para la entidad 250 personas.

ARCHIVO



GOMEZ

○ FERITUR se estrena

La primera Feria Internacional de Turismo que se hace en la región se ha celebrado en Valdepeñas durante el pasado fin de semana con la participación de cuarenta y ocho empresas del sector turístico. El grupo Star, empresa privada de agencias de viajes, y FERIVAL han organizado este certamen que ha requerido un presupuesto cercano a los seis millones de pesetas. El plato fuerte de la muestra, que ha estado orientada al gran público, ha sido el sorteo de numerosos viajes patrocinados por los participantes.

